

今年の夏は酷暑の為、生き物だけでなく野菜や花の成長にかなり影響が出ました、例年収穫できる量の 半分にも足らない収穫量となりましたがそんな中での園芸活動を報告します。

4月 菊正宗資料館、住吉川沿いにお花見に行きました、桜の®を拾って来て押し花にしました。 押し花の作り方、キッチンペーパーに花をのせ上下から段ボールで挟み輪ゴムで止めて作成

5月 3階ベランダやプランターに咲いていたビオラやジニアを押し花シールにして夏祭りの食席表に飾りました「押し花綺麗ね」お花の好きな方は食席表をお持ち帰り下さいました。



チューリップ、水仙、マーガレット、ムスカリ、アジュカ、すかし百合、ヒメアガパンサス、コスモス、松葉菊、ヒペリカム、春は様々な花が咲きすばるの3階ベランダもちょっとしたガーテンとなり天気の良い日にお花見して楽しみました、皆さんお花の前では自然に笑顔が出てきます、「空気が気持ちいい」「きれいに咲いたね」日光浴しながら春の歌を合唱しました。



6月 野菜の播種、苗植えつけし、水やり、草引き、間引きを行う、ピーマン、ナス、ししとう、トマト、ズッキーニ、落花生、スイカ、桃を育てました、この度の大雨で桃は実りましたが収穫する前に実が落ちてしまい口に入る前に虫に食べられてしまいました、大豆の芽が出ると「大きくなったね、可愛いわ」と成長を楽しみにしながら栽培行ないました。

7月 枝豆収穫してずんだ餅作りました、15 株程しか収穫できませんでしたが、枝豆さやから出した り薄皮を剥く時は昔の手作業を思い出し「今年もずんだ餅食べれたね」「あっさりして美味しかった」 と自分達で作って食べることで喜びを分かち合うことができました。



8月 スイカは開花後 45~50 日で食べ頃になります、毎日たたいて待ち焦がれていましたが、暑さのため水枯れしてしまい今年は大玉 2 個、小玉 1 個のみの収穫となりました、皆さんにスイカを抱えて重さを実感していただいたり、スイカ割りでは一生懸命棒を振り下ろし、割れて赤い実が見えると皆で拍手して盛り上がりました、一人小さなスイカ 2 切れしか当たりませんでしたが「甘くて美味しい」「ここで採れたスイカか、嬉しいな」と様々な感想を聞くことができました。

★★★今後の予定★★★

秋にはさつま芋収穫を予定し、冬場は寒いので屋外に出られませんが他にも様々なクラフトや野菜の播種、育苗を計画しております、今後の活動を楽しみにして頂きより良い園芸活動を行なっていけるよう、今後ともよろしくお願いします。